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Il sottoscritto Avv. Armando Calogero, nato a Napoli il 27.12.1975 (CF: [...............]), 
residente in Napoli alla Via [.....], titolare di n. 224 Azioni di questa società c/o Banco  
[.....] dossier titoli n. [.....], come da allegata ricevuta della Banca, in vista dell'assemblea di 
cui all'oggetto
CHIEDE
1) con riferimento ai punti 2, 3 e 4 dell'OdG, si chiedono chiarimenti sull'affermazione
fatta dal CFO il 30.07.2021 in commento alla presentazione dei Dati Semestrali, riportata
dal Sole24Ore - Finanza, che "Saipem non ha bisogno di alcun aumento di capitale",
mentre pochi mesi dopo, con grande diffusione sui media, si è appreso che si è deciso di
effettuare un rilevante aumento di capitale, la cui misura è in corso di definizione alla
prossima assemblea straordinaria del 17.05 p.v. In sostanza, si chiede di sapere se tale
precedente dichiarazione e/o i dati della semestrale indicata siano errati o meno. Nel primo
caso, si chiede di sapere quale posizione ha assunto il management di Saipem rispetto al
CFO. Nel secondo caso, si chiede di sapere quale evento e/o serie di eventi hanno potuto
determinare un così grave squilibrio finanziario, tale da comportare il detto rilevante
aumento di capitale.
2) con riferimento al punto 1 dell'OdG, e con riferimento alle prospettive di bilancio 2022,
si chiede di sapere quali sono e saranno gli effetti delle sanzioni alla Russia, nell'ambito del
conflitto in Ukraina, sul bilancio e come la società ed il suo management intendono
mitigarne gli effetti sui costi dei materiali e servizi. Si chiede anche di sapere se il
deliberando aumento di capitale tiene conto nella sua determinazione anche di queste
incertezze e dei possibili effetti economici, oppure se ci siè basati solo sui dati 2021,
perché altrimenti si potrebbe determinare la necessità di un ulteriore aumento di capitale
ove questo risultasse insufficiente sull'evolversi della situazione internazionale in atto.
Cordiali saluti.

--
Avv. Armando Calogero 

mailto:armandocalogero@avvocatinapoli.legalmail.it
mailto:saipem@pec.saipem.com







DOMANDE DALL’AZIONISTA ARMANDO CALOGERO PERVENUTE ALLA SOCIETA’ EX ART. 127-TER, TUF 

 

1) con riferimento ai punti 2, 3 e 4 dell'OdG, si chiedono chiarimenti sull'affermazione fatta dal CFO 

il 30.07.2021 in commento alla presentazione dei Dati Semestrali, riportata dal Sole24Ore - Finanza, 

che "Saipem non ha bisogno di alcun aumento di capitale", mentre pochi mesi dopo, con grande 

diffusione sui media, si è appreso che si è deciso di effettuare un rilevante aumento di capitale, la cui 

misura è in corso di definizione alla prossima assemblea straordinaria del 17.05 p.v. In sostanza, si 

chiede di sapere se tale precedente dichiarazione e/o i dati della semestrale indicata siano errati o 

meno. Nel primo caso, si chiede di sapere quale posizione ha assunto il management di Saipem 

rispetto al CFO. Nel secondo caso, si chiede di sapere quale evento e/o serie di eventi hanno potuto 

determinare un così grave squilibrio finanziario, tale da comportare il detto rilevante aumento di 

capitale.  

R: I risultati al 30 giugno 2021 di Saipem S.p.A. sono corretti. Saipem nel comunicato stampa del 31 

gennaio 2022 ha fornito puntuale indicazione degli eventi intercorsi ed alla base della revisione 

delle stime precedentemente comunicate. Si rinvia al contenuto di tale comunicato stampa. 

 

2) con riferimento al punto 1 dell'OdG, e con riferimento alle prospettive di bilancio 2022, si chiede 

di sapere quali sono e saranno gli effetti delle sanzioni alla Russia, nell'ambito del conflitto in 

Ukraina, sul bilancio e come la società ed il suo management intendono mitigarne gli effetti sui costi 

dei materiali e servizi. Si chiede anche di sapere se il deliberando aumento di capitale tiene conto 

nella sua determinazione anche di queste incertezze e dei possibili effetti economici, oppure se ci siè 

basati solo sui dati 2021, perché altrimenti si potrebbe determinare la necessità di un ulteriore 

aumento di capitale ove questo risultasse insufficiente sull'evolversi della situazione internazionale 

in atto.  

R: Si rinvia sul punto al capitolo “Effetti della crisi russo-ucraina: misure restrittive e sanzioni 

dell’UE” della relazione finanziaria annuale 2021; si rinvia inoltre per la risposta a tutte le altre 



domande alle informazioni contenute sul tema nei comunicati stampa del 25 marzo 2022 (in 

particolare al capitolo “Crisi Russo-Ucraina”) e del 21 aprile 2022 (in particolare al capitolo “Crisi 

Russo-Ucraina”). 

 


